

Jahresbericht 2023

Für Proeducado war 2023 ein Jahr voller angenehmer Überraschungen. Die Transparenz, die uns auszeichnet, und das wachsende Vertrauen, das die Menschen in uns setzen, haben einmal mehr wunderbare Früchte hinterlassen, die sich in den Projekten widerspiegeln, die wir unterstützen und begleiten.

Vier Schulen profitierten von den durch unsere Aktivitäten eingenommenen Mittel und den erhaltenen Sach- und Geldspenden. Dies erfüllt uns mit Stolz und Freude, denn wir sind ein sehr kleiner Verein und schaffen es dennoch, jedes Jahr mehr Orte in unserem Land zu erreichen und zu unterstützen.

WKV Wetzikon spendet Schulmöbel an Proeducado

Im Juli 2023 schloss die Berufsschule WKV Wetzikon ihre Tore und spendete einen großen Teil der Schulmöbel an Proeducado: Stühle, Tische, Flipcharts, Bildschirme, Computer, Projektoren und Büromaterial.

Dieses Material wurde in die Dominikanische Republik geschickt und reichte für die Ausstattung von vier Schulen. Drei davon erhielten komplette Computerklassenzimmer. Margarita, unsere Projektmanagerin, und ihr Mann besuchten die verschiedenen Schulen, um sicherzustellen, dass die Ausrüstung vor Ort funktionierte.

Margarita und Provy Meyer-Guerrero waren über 30 Jahre lang als Spanischlehrerinnen an der WKV Wetzikon tätig und deshalb entschied sich die Schule, ihr Material an Proeducado zu spenden. **Wir sind dem Rektor Stephan Berndt und dem Hausmeister Martin Scherrer sehr dankbar** für diese grosse Materialspende und das Vertrauen in die Arbeit von Proeducado. Dank Ihrer Empfehlung haben wir zudem eine großzügige Spende von 30'000 Schweizer Franken vom Kaufmännischen Verband Wetzikon-Rüti erhalten.

Aktivitäten 2023

- Am 13. Mai fand unsere traditionelle Basar- und Schuhputzaktion am Blumenmarkt in Gossau ZH statt.
- Am 14. Juni organisierte unser Mitglied Sarah Marie Pfister einen Kuchen- und Getränkeverkauf an der Universität Trier in Deutschland.
- Am Samstag, 6. November, haben wir unseren Zumbathon Charity Event in der AL Arena in Gossau ZH erfolgreich durchführen können. Einen Bericht mit Fotos finden Sie auf unserer Website www.proeducado.ch.

Erfolge

Lieferung von Schulmaterial dank des WKV Wetzikon

Im November 2023 wurden die Schulmöbel an zwei Schulen der Stiftung Nidito de Amor in Sosúa, Puerto Plata geliefert. Der andere Teil des Materials traf im Dezember bei der Stiftung La Merced in Las Caobas und die Schule Zorra Buena in Najayo, San Cristóbal ein.

Margarita besuchte zusammen mit ihrem Mann und unserer Präsidentin Maria Magdalena Decasper im Januar 2024 diese begünstigten Bildungszentren. Wir sind daran interessiert, zu sehen, ob die Geräte ordnungsgemäß verwendet und behandelt werden und ob die Bedingungen und Kriterien von Proeducado erfüllt werden.

Für uns ist es sehr wichtig zu betonen, dass wir frühere und aktuelle Projekte regelmässig begleiten und überwachen und dass sowohl der Vorstand von Proeducado als auch einige Mitglieder die Schulen in verschiedenen Regionen des Landes besuchen.

Bau der Schule El Roblito

Diese Schule bestand aus einem einzigen Klassenzimmer, in dem zwei Lehrer die Kinder von der ersten bis zur sechsten Klasse unterrichteten. Aufgrund dieser Überbelegung sowie der mangelnden Möglichkeiten für den Unterricht beschloss Proeducado, beim Bau eines zweiten Gebäudes mit Platz für 60 Kinder mitzuhelfen. Das Grundstück für den Neubau liegt auf einem Berg und wurde von einem Bewohner der Gemeinde gespendet. Die Geländeneigung und die Schwierigkeit des Materialtransports begrenzten die Möglichkeiten mit unserem Budget, aber im Januar 2024 gelang es uns, die Schule zu eröffnen. Unsere Projektleiterin Margarita Meyer und ihr Mann waren bei der Einweihung anwesend.

Die Erweiterung der Schule ist für die Lehrer und Schüler eine grosse Verbesserung und wird die Qualität des Unterrichtes und Lernerfolges der Schüler verbessern.

Dieses Projekt konnte dank der Qualität und Transparenz des Budgets und der Berichte von Schwester Audelia Rodríguez und Wilma Dubal, Geschäftsführerin von FUNDASEP (Azua, San Juan und Elías Piña Development Foundation), schneller als üblich durchgeführt werden.

Projekte 2024

Wir evaluieren mehrere Projekte, um zu sehen, welches wir priorisieren werden. Wie immer werden wir Sie später mit weiteren Details auf unserer Website www.proeducado.ch informieren

Jahresrechnung 2023

Einnahmen	CHF
• Spenden	45'983
• Aktivitäten	4'078
• Jahresbeiträge Mitglieder	60
• Sonstiges	100
Total Einnahmen	50'221
Ausgaben	
• Aktivitäten	-25
• Allgemeine Ausgaben	-95
• Projekte	-33'704
Total Ausgaben	-33'824
Abschluss	
Kontostand am 1. Januar 2023	6'061
Einnahmen	50'221
Ausgaben	-33'824
Kontostand am 31. Dezember 2023	22'458

Wieder einmal haben wir grosszügige Spenden erhalten, davon - dank der Empfehlung des Rektors der KV Wetzikon Stephan Berndt - eine ausserordentliche Spende von CHF 30'000 vom Kaufmännischen Verband Wetzikon-Rüti. Damit wurde die Finanzierung der Lieferung des Schulmobiliars und der Computer an vier Schulen in der Dominikanischen Republik ermöglicht.

Aktivitäten Details

- Frühlingsmarkt	784
- Kuchenverkauf Uni Trier	267
- Zumba Charity Party (ohne Spenden)	3'003

Projekte Details

- El Roblito	-17'204
- Schulmaterial für verschiedene Schulen (Transport)	-16'500

Aktivitäten 2024

- Gossauer Blumenmarkt am 11. Mai 2024.

Über weitere Aktivitäten werden wir sie auf unserer Webseite www.proeducado.ch informieren.

Dank

Nochmals vielen Dank! Ohne ihre Einzel- oder Dauerspenden, seien sie gross oder kleiner, ohne ihr **Vertrauen** und ihre Unterstützung für unsere Aktivitäten und Projekte, ohne die ermutigenden Worte und Glückwünsche für unsere Arbeit wäre unser kleiner Verein in seiner Arbeit eingeschränkter. Aber sie machen uns gross, sie sind unsere treibende Kraft und geben uns die Energie, weiterzumachen.

Dank ihnen konnten wir dieses Jahr eine Schule bauen und eine Zukunft aufbauen. Wir sind sehr zufrieden und zuversichtlich, dass auch das Jahr 2024 viele Früchte bringen wird. Proeducado wird weiter säen, um weiter ernten zu können.

HERZLICHEN DANK!

Vorstandsmitglieder

Präsidentin

María Decasper Ureña

Leiterin Projekte und Aktivitäten

Margarita Meyer-Guerrero

Sekretärin

Providencia Meyer-Guerrero

Kassier

Peter Meyer



Providencia Meyer-Guerrero

6. April 2024